

# Alpha

الشركة الأردنية للاستثمار والنقل  
Jordan Investment & Transport Co.

بورصة عمان  
الدائرة الإدارية والمالية  
الديوان  
٢٠ نـ ٢٠  
الرقم التسلسلي ٢٥٦٢  
رقم الملف ٢١٠٨٢  
الجوهة المختصة: المال والادارة

No: A/10/126  
Date: 16 / 7 / 2020

الرقم: 126 / 10 / أ  
التاريخ: 2020 / 7 / 16

To: Jordan Securities commission  
Amman Stock Exchange  
Securities Depository Center

السادة / هيئة الأوراق المالية المحترمين  
السادة / بورصة عمان المحترمين  
السادة / مركز إيداع الأوراق المالية المحترمين

Subject: Invitation to Attend the Ordinary General Assembly Meeting

الموضوع: دعوة حضور اجتماع الهيئة العامة العادية

The Board of Directors of Jordan Investment and transport Co. Cordially invites you to attend the company's Ordinary General Assembly Meeting which will be held on 23/7/2020 at 12:00 p.m. by visual and electronic communication through <http://www.alpha-jo.com/Default.aspx?lng=1&P=fn> Found on the company's website <http://alpha-jo.com/Default.aspx?lng=1&P=fn>

تحية طيبة وبعد،،  
بسم مجلس ادارة الشركة الأردنية للاستثمار والنقل المتعدد (الفا) دعوتكم لحضور اجتماع الهيئة العامة العادية السنوي للشركة المنوي عقده في تمام الساعة الثانية عشر ظهراً يوم الخميس الموافق 2020/7/23 بواسطة الاتصال المرئي والإلكتروني من خلال الرابط الإلكتروني <https://zoom.us/j/904831902> والمنشور على الموقع الإلكتروني للشركة وموقع دائرة مراقبة الشركات والمنشور بجريدتين رسميتين <http://alpha-jo.com/Default.aspx?lng=1&P=fn> للنظر في جدول الأعمال التالي:


- 1- Reciting and approving the minutes of the previous ordinary meeting of the General Assembly.
- 2- Vote on and approval of the report of the board of directors on the company activities for the ended 31-12-2019
- 3- vote on and approval of the financial statement for the year ended 31-12-2019
- 4- Voting on a deduction of 20% as an voluntary reserve
- 5- Voting on a deduction of 20% as an special reserve
- 6- Distributing cash dividend to shareholders by (5 %) of the company's paid in capital (subscribed capital)
- 7- Discharging the Board's members from their liabilities in respect of the financial year ended 31 December 2019.
- 8- Electing the Company's auditors for the next fiscal year, and deciding on their remunerations or authorizing the Board of Directors to determine such remunerations.

- 1- قراءة قرارات اجتماع الهيئة العامة العادية المتخذ بتاريخ 2019/4/23 (السابق).
- 2- التصويت على تقرير مجلس الإدارة عن السنة المالية 2019 وخطة عمل الشركة المستقبلية والمصادقة عليها.
- 3- التصويت على تقرير مدققي حسابات الشركة عن السنة المالية 2019 وعلى ميزانية الشركة لعام 2019 والمصادقة عليها.
- 4- التصويت على اقتطاع من نسبة 20% من الأرباح الصافية لحساب الاحتياطي الاختياري.
- 5- التصويت على اقتطاع من نسبة 20% من الأرباح الصافية لحساب الاحتياطي الخاص.
- 6- توزيع أرباح نقدية على المساهمين بنسبة 5% من رأسمال الشركة المكتتب به والمدفوع.
- 7- إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية 2019.
- 8- انتخاب مدققي حسابات الشركة للسنة المالية 2020 وتحديد أتعابهم أو تفويض مجلس الإدارة بتحديد أتعابهم

Kindly accept our highly appreciation and respect

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام..

Chafiq Hayek  
General Manager



شفيق الحارك  
المدير العام

